



Nombre de alumnos: Lizbeth Fidelia Morales Cruz

Nombre del profesor: Lic. Beatriz Gordillo

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7ºto cuatrimestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de septiembre del 2020.

ENFERMERÍA COMUNITARIA Y ÁMBITO DE ACTUACIÓN

¿QUÉ ES?

La Enfermería Comunitaria es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y la salud pública y los aplica como alternativas de trabajo en la comunidad con el fin de promover, mantener y restaurar la salud de la población.



PRINCIPIOS DE ENFERMERÍA COMUNITARIA.

- La enfermería comunitaria se apoya en una base sólida de la enfermería.
- Es responsabilidad de la enfermería comunitaria la población como un todo.
- La naturaleza de la práctica de la enfermería comunitaria se fundamenta en las necesidades y problemas.
- La acción de la enfermería comunitaria tendrá caracteres integrales e integrados.



ROLES DE ACTITUD.

- Defender.
- Asesorar.
- Promover.
- Coordinar.
- Impulsar.
- Facilitar.
- Colaborar.



ASPECTOS DIDÁCTICOS Y METODOLÓGICOS DE LA ASIGNATURA.



Existen diversas estrategias de enseñanza, que se pueden utilizar de manera reflexiva para facilitar el aprendizaje significativo de los estudiantes en los diferentes momentos del proceso de enseñanza y aprendizaje las metodologías individuales de trabajo ofrecen al estudiante la oportunidad de desenvolverse y desarrollar sus potencialidades personales.

ACCESO Y MANEJO DE LA INFORMACIÓN EN SALUD PÚBLICA Y ENFERMERÍA COMUNITARIA.



La OMS manifiesta en una actitud favorable a la participación comunitaria en la salud mediante diversos documentos. Es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y de la salud pública y los aplica como alternativas.

EL TRABAJO ENFERMERO EN LOS CENTROS DE SALUD.



El rol de la Enfermería de Atención Primaria y Comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad, transformando la dependencia en autocuidado. Esto implica cambiar el actual modelo de enfermería asistencial que ofrece, casi en exclusiva, una atención directa a personas enfermas.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/7c49061ba08917b6d7a24283cd2604fd.pdf>